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③ 環境が様々に変わる中、市は観光政策について、ど
のようなことを考えているのか伺う。

中部横断自動車道開
通後とコロナ後の富士
宮市の観光

静岡県と山梨県をつなぐ中部横断自動車道が８月末に開通
し、ヒト、モノ、カネの動きが変わり始めたと聞く。また、
コロナ禍の影響も現れている。そこで伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長中部横断自動車道開通後、市内の交通状況に変化は現

れているのか伺う。

中部横断自動車道が開通したことや、新型コロナウイ
ルス感染症の感染拡大が下火になっている中、市内の観
光客に変化は現れているのか伺う。

富士山西麓地域観光連絡会議は、どのようなことを協
議しているのか伺う。

富士山観光交流ビューローが、長野市で富士市の宣伝
を行ったと報道があったが富士宮市も関わっているのか
伺う。

　ＤＭＯのその後の組織は、活動しているのか伺う。

インバウンドが期待できない中、国内旅行者に的を
絞って誘客する必要があると思う。そこで伺う。

11月になって清水の魚市場には、山梨県及び長野県
からの車両が増えているという。こういう旅行者に富
士宮市に寄ってもらえるようＰＲできないか伺う。

首都圏への修学旅行を控える動きの中、山梨県内で
旅行先に静岡市を選ぶ小中学校が増えていて、令和３
年度は192校とコロナ禍前の５割増しという。富士宮市
でも誘致活動を新潟県まで広げてはどうか伺う。

このような試みの舞台として一つにはユートリオ周
辺が適切だと思うがいかがか。

企業との連携～健康
分野～

今年７月、市と大塚製薬株式会社との間で「地方創生の推
進に向けた包括連携に関する協定書」が締結された。このこ
とに関連して伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長　大塚製薬株式会社との協定について。

　締結に至った経緯を伺う。

　協定の内容について伺う。

どのようなことが行われ、また計画されているの
か。

　他の連携等はあるのか伺う。

　市内の医療関連企業との連携はしないのか伺う。

太陽生命が資金援助している健康寿命延伸のための
「クアオルト健康ウオーキング」という施策について。

２月の一般質問で提案し「研究していきたい。」と
の答弁であったが、その後いかがか。
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